



Pièces	4 Pièces
Superficie	121 m²
Référence	84841843
Prix	820 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

Belle Villa 4 pièces de 121 m2 habitable à rénover, sur un magnifique terrain plat de 850 m2 avec piscine au calme absolu, très proche de la mairie et des commerces. Le rez-de-chaussée est composé d'une cuisine équipée ouverte donnant sur un double séjour. La partie maître comprend un chambre, une salle de bain/wc et une dressing. On trouve également un wc invités et une buanderie. Le premier étage est composé de 2 belles chambres, d'une salle d'eau/wc et de placards. Un grand grenier est aussi présent. A l'extérieur vous pourrez profiter d'un jardin plat et luxuriant notamment avec des ...

Beautiful 4-room villa of 121 m2 to renovate on magnificent flat garden of 850 m2 with swimming pool in absolute calm, very close to the city hall and shops. The ground floor consists of an open fitted kitchen opening onto a double living room. The master part includes a bedroom with a bathroom/wc and a dressing room. There is also a guest toilet and a laundry room. The first floor is made up of 2 beautiful bedrooms, a bathroom and cupboards. A large attic is also present. Outside you can enjoy a flat and luxuriant garden including olive trees, a swimming pool, an entrance with an electric gate ...

LABOURE IMMOBILIER

6 Avenue Marechal - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

